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bitmax交易所的简单介绍

拥有多年的区块链服务经验，为用户提供专业的服务信息，下面介绍bitmax交易所
，以及，选择可以为您随时随地解决玩币中所遇到的各种问题，让你不再为职称评
级繁琐事务而烦恼。

用户的问题我们是这么看的：1.我们的机构用户这两天就入场了，现在等我们开放a
pi。个人用户我们配合上币方活动，加上挖矿开始。这是短期策略，中长期是口碑
加运营。这就是和别的交易所拼了。

是很不错的一家数字货币交易所，他们的技术比较牛，系统稳定，基本没有过宕机
事件发生。机构用户和大户比较钟爱这个交易所，国外用户非常多。

AscendEX（以前称为 Bitmax）是一个中心化的加密货币交易所，是合法的，在全
球排名较靠前，具有一定的影响力。它成立于2018年，总部位于新加坡，该平台由
一群华尔街量化交易资深人士开发。在过去三年中，该平台扩大了其服务基础和提
供的产品种，让我们更多地了解其创始团队。

联合创始人兼首席执行官（首席执行官）George Cao
常驻纽约，拥有博士学位。芝加哥大学计算机科学博士。 George
在巴克莱和德尔法资本管理等投资银行拥有丰富的工作经验。当他联合创立
AscendEX（当时称为
Bitmax）时，他已经在投资领域工作了十年。联合创始人兼首席运营官 Ariel Ling
常驻美国纽约。她已经完成了纽约大学（纽约大学）的财务管理 MBA 学位。发表
她的学术经历；她在管理咨询公司、投资银行和区块链数字资产行业拥有 20 年的
长期高管经验。她的工作经验包括战略规划、业务发展、风险管理、估值和财务分
析以及运营效率。

AscendEX交易所有哪些特点？

1. 交易（现货、保证金和期货交易）

AscendEX 提供现货、保证金和期货交易的所有基本功能。订单可以以市价或限价
订单的形式下达。此外，用户可以使用止损限价或止损市价单来设置止损。在撰写
本 AscendEX 评论时，平台上有 229 对现货交易和 18
对衍生品交易。对于保证金交易，现货交易杠杆高达 25 倍，期货交易杠杆高达
100 倍。对于永续合约，还有一个“跟单交易”的附加功能。用户可以简单地将另
一个交易者的交易指令复制粘贴到他的交易中。

2. 跟单交易功能
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跟单交易功能是 AscendEX 提供的最独特的功能。这适用于永续期货交易。您可以
查看其他交易者的表现，并可以跟踪和复制他们的交易。一旦您激活复制交易功能
，交易所将自动将所选交易者的所有交易指令复制到您的账户。因此，只需支付非
常象征性的费用，您就可以利用专业交易者的专业知识来提升您的游戏水平。

国内：鲸交所、火币、币安，都是交易所的头部，用户规模与交易额都非常大。其
中鲸交所与火币支持法币交易与一键买币功能，鲸交所是去中心化的，相对来说更
加安全。 国外：Coinbase、Bitstamp、BitMEX、BitMAX、OKEX，这些交易所
的交易量与用户规模都不错，可以使用。

Geroge 回答国内交易所BitMax.io也有谈但是推进速度比较慢，第一个是因为国内
政策法规监管方面的问题，导致BitMax.io不能大张旗鼓的宣传；第二，相对于海
外用户，国内用户炒币热情比较高，国内交易所还是有一定利润空间个人觉得现在
不是特别好的时机和国内合作。当然BitMax.io和国内的一下资源方、流量方包括Bi
tcloud、Beshare等等流量方钱包再谈合作，这是没有问题的。和交易所谈合作，
我个人觉得还是年底时候比较合适，第一BitMax.io交易挖矿上线一段时间了，Bit
Max.io体量战略地位都不一样了，第二我预期熊市不会那么早结束，那个时候的交
易所对现状有更清晰的认识，谈起来更加方便。

George 曹：这个问题有两方面：首先BitMax.io开始做的时候还不是熊市，第二点
我个人觉得熊市是一个做交易所很好的时间。因为我可以整合很多资源，然后在熊
市布局。根据我现在看到的情况，有一些交易所已经资金撑不下去了，交易量下跌
市场撑不下几万家交易所。流量下跌，交易所暴利时代已经过去了，剩下的交易所
必然进项整合，必然往合规化发展。整个趋势对行业有利，如果没有这个熊市，牛
市继续持续一年，整个行业都会破产。行业就会不存在。那个情况是BitMax.io不
愿意看到的。我本身很看好这个行业，这个熊市在我看来是一个正常的回归良性循
环的时期，当这个熊市过了，当每个国家合规化进行到一定地步，当BitMax.io有
更多的投资人意识到区块链或者说这个数字货币市场的价值，才是大家蓬勃发展的
时候。大家想想炒股的时候，没有这么多交易所可以选择，只有三四家，全球也就
五十家。而整个币圈为什么有这么多交易所，因为币圈是一个暴利行业，并且它的
去中心化属性包括它清算的问题，不同交易所之间结算会有很大问题，这就是为什
么BitMax.io在推一个交易所联盟。已经有六家交易所和BitMax.io结盟了，他们的
单子会到BitMax.io这边进行撮合成交，清算是一个很大的问题，以后在我看来，
三到五年年以后不会有这么多交易所，可能全球就两百家交易所。剩下的都是券商
，不会有几万家。

经过以上对bitmax交易所的分享介绍，相信你对有了大概的了解，想知道更多关于
bitmax交易所的知识，关注，我们将持续为您分享！
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